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КИРПИЧ 

ПЛЮС РАЗНООБРАЗИЕ 

BRICK 

PLUS DIVERSITY 

Применение керамического кирпича в интерьере можно сравнить с твор-
ческим конструктором, дающим массу возможностей для игры с дизай-
нами, фактурами, вариантами раскладки. В этот креативный процесс 
можно включить несколько форматов керамических «кирпичиков» — все 
они представлены в коллекциях KERAMA MARAZZI последних лет. 

Кроме традиционного для кирпича соотношения сторон 1:4, в разных сти-
лях востребована и плитка-кирпичик форматов 1:2 или 1:3. Такую плитку 
обычно называют «кабанчик» или «метро»: в Европе этот вариант отделки 
был впервые применен в парижской подземке.

The use of ceramic bricks in the interior can be compared to a creative 
construction set that gives a lot of opportunities for playing with designs, 
textures, and layout options. This creative process can include several sizes of 
ceramic "bricks" — all of them have been presented in the KERAMA MARAZZI 
collections of recent years.

In addition to the traditional 1:4 aspect ratio for bricks, brick tiles in 1:2 or 1:3 
sizes are also in demand for different styles. These tiles are commonly referred 
to as "subway": in Europe, this finish was first used in the Paris Métro.
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КИРПИЧ 

ПЛЮС ПРИРОДА

BRICK 

PLUS NATURE

Как и тысячелетия назад, сегодня кирпич и керамическую плитку по-преж-
нему делают из глины и обжигают в печи. Технический прогресс не изме-
нил главного: производство керамики было и остается наиболее естествен-
ным, а полученные отделочные материалы — действительно безопасными 
для природы и человека.
 
Заводы KERAMA MARAZZI относятся к тем производствам, которые ока-
зывают минимальное воздействие на окружающую среду. Выбирая такие 
отделочные решения, мы проявляем экологическую сознательность; cмо-
трим не только в сегодняшний день, но и заботимся о мире, который доста-
нется нашим детям.

Like millennia ago, today bricks and ceramic tiles are still made from clay and 
fired in a kiln. The technological progress has not changed the main thing: the 
production of ceramics has been and remains the most natural, and the resulting 
finishing materials are really safe for the nature and humans.

KERAMA MARAZZI factories are among those industries that have a minimum 
impact on the environment. By choosing such finishing solutions, we manifest 
environmental awareness; we not only live for today, but also care about the 
world that our children will inherit.
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